

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA NY “D” UMUR 29 TAHUN G₂P₁A₀
DENGAN LETAK SUNGSANG TRIMESTER III DI RUANG POLI
KEBIDANAN RSUD DR. M. YUNUS BENGKULU TAHUN 2018**



Disusun Oleh

**DIANA PERMATA SARI
NPM :1424260014 DB**

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2018**

ABSTRAK

Diana Permata Sari. 2018. Asuhan Kebidanan Yang Dilakukan Pada Ny " D" Umur 29 Tahun G2P1A0 Dengan Letak Sungsang. Program Studi Kebidanan (DIII), Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu, Pembimbing (I) Yusniar, SST., SKM., MM Dan Pembimbing (II) Syami Yulianti, SST., M.Keb.

Menurut *World Health Organization* (WHO) tahun 2015 diperkirakan angka kematian ibu (AKI) di negara- Negara Kawasan Asia pada tahun 2015 sebesar 164 per 100.000 dengan jumlah perkiraan AKI sebesar 61.000. letak sungsang tentunya dapat mempengaruhi proses persalinan yang dapat menyebabkan kematian ibu, presentasi bokong terjadi dalam 3 – 4% dari persalinan yang ada didunia. Mortalitas perinatal 13 kali lebih tinggi dari pada kematian perinatal pada presentasi kepala. Sedangkan morbiditas perinatal 5-7 kali lebih tinggi dari pada presentasi kepala (Sari, 2014). Tujuan penelitian ini adalah menerapkan dan mengaplikasikan manajemen asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan letak sungsang. Penelitian ini merupakan penelitian studi kasus yaitu suatu metode yang dilakukan dengan tujuan untuk membuat asuhan tentang suatu keadaan secara obyektif. Studi kasus ini dilakukan pada Ny " D" Umur 29 tahun G2P1A0 dengan letak sungsang. Didapatka hasil Ny "D" dengan letak sungsang tidak didapatkan kesenjangan pada saat melakukan asuhan kebidanan. Sebagai bahan informasi dan masukan bagi tenaga kesehatan, bidan khususnya asuhan ibu hamil dengan letak sungsang sehingga angka kejadian letak sungsang bisa menurun.

Kata kunci : *Asuhan Kebidanan, Ibu Hamil, Letak Sungsang.*

(Tahun 2008 Sampai Tahun 2018)